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ffi P*""*III?:I:l3lt%?:#31ñ"3"""&?:í""iiÍ:^'i,lTderapratarorma
zoom. se reúne el concejo p'"-"'iñá'ü"t' i" 

-ü 
Átcalaesá Adriana sánchez con la

asistencia presencial a" ro"lu" s'át]á"i-óÑu¡"r""' Rodrigo^ Rolón- 
'y 

Nancy Ramirez

Mientras que de manera ,irtrur p"iiáiuói iolá"-st""l'i concejales: Victor Gularte'

Dar¡o Martinez. Mónica Anchen' 
'il;ffi' lilttil;; Rosa Rec¿rte cabriela santana

Jonathan lzarruald", ouui" c"t"ruiá]"i'¡" ii"""t' Roberto Borges' Melisa Reyes y

de niños' v o'" oo' 
'o 

txlx'j"J:tÜ""H;üt'ñ; 
aeiiári"'io oe g iuncionarios/as para

@ : ñ,1i"i";?li#3'"il""'T;*;#- á"i rirunicipib ar o*o,iñá-oá-'si"iuma de Gestión

il:E¡1t*íf rrtim:";l:;i*ir;:;í:q;$""H§i::i:lll':li",*,:rliil,i;';1". j; l.[T,"',,,'?,i;i"i"".,[],¡J"iffi";x,:"::ffJ;;"iá.-v"""¿á '" uo'"g" ar orden 'rer 
('a

-. como punt(, Nr 17 'J'i:t:i ie; I i"'¡É" ll"j:l:: """ del sr lvran'r com''1

'- --'l. '.solicitando informacrón trt' iiL" y rn"l."nouros' se requiere incorporar como punto N" ' B'

' | ''L-;¡" se uola 5 en 5. --^^Aér ^ la cártera de terfenos

Carmen Sosa.
é""¡á i* zó,soh" com¡enza la sesión ordinaria

ói¿"i a"r o¡", + r-""t""'."pioüIl'án lt'f:*""tt»¿::fu '3ffi'i"?'*''T1L^."
:L;"t"lllH?:X?t¿"#: L'if;;;;;i¿;"¡"i noo'iso nor¿n.sáiicita q'uede constancia

en acta que sin perjuicio o" l"JJ't" 
'"i'iáiít] 

' iáa¡ía¡a la observación de las boletas

córresoondientes , rot g""toi""t"";i'''aát 
-iii'i a Fondo Permanente dado que no se

á"i"riiáuá" ¿i"p-ibles-en la presente sesión'

3)- Presentación de Previo§ibñ;Jñ;-"; Recarte solicita ¡ncorDorar como punto N"

¡ 14 Act¡vidades en el marco oáriilii'" "" 
votá s en s ramtién requiere agregar al

orden del día soticitud de c"'"1"11"'ii'gin"áia pá'a amptiar la seguridad del Munic¡pio

l"¿L:::Xl;U'g":on';',"ili"u;:4," "n 
ra presente_semana ilesan ros víveres para Ias

ollas Dopulares que 
""tan 

t'n"i"oti"1á'á'"ñ "'"!iá"i"o"a 
y 

"o-Tyn'"" 
oue las verduras no

serán más donadas pon 
"r 

ruóñ iáü'oo á que ahora pasan a ser.destinadas a caif y club

de niños, v q," po, to tunto Ji;"'"#!ülE"'1'1"i::::ll;I5i3Ti,"""i,'"""""i::,::"r::j

< ;i;:t¡r:Íi"3 un o'oun del día solic¡tud de reunión para acceder a la cartera de terrenos

"!municioales-Coop*"1,".0!'í'"tii"idá"i¡"yoÁl""la"saAdrianaSánchezman¡fiestan.9 estar en averisuac'"""" ilír.J ái iái'á-"on iá t"'t"' de Tierras v tener prevista una

,{+ reun¡ón con ru n" so" tíulnl' Ñi"""t*p"i "i "'31."i1:"'t"á 
al respecto concelar

,-v Rodriqo Rolón sugiere llamarlos para hacer una reumor con los solicitantes Ellt!:ll:
§ l;#Y;;;';i';;p" táiüü páIi"'¡t"rlos a una reun¡ón lueso de que se cuente con ra

:: iniáimacion precisa se aprueba 5 en 5'

- 5)- construcción o" p"'áál'!i 
-ni'i" 

s x' 26 - Vecinos v¡lla Foresti conceial Nancy

--: Ram¡rez manifiesta qr" jf" 
"á*á 

r""i* del lugar planlea esta ¡nouietud de contar con la

s parada en r" ent,roa o" rui¡"uiuirái" ¡¡rv" pt, rá ruta.5 nueva' va que actualmente los

ómnibus que po' 
"rrl 

t'unliüiiLi"ñ "' 
pátá4J"" próxima en la rotonda de Progreso' v

- i es por ello que deben u""r'oáÁ" ikrn" pudiendo tener su parada a 5 cuadras También

comenta que no 
"" 

rog'á"rJJ"lii;'-"i "'pJ""t" 
¡niciado en el MToP Alcaldesa Adrana

3 sánchez propone n t"üJliJ'iíta't''i'ü nuávi cestion ante dicho minister¡o' donde se

é.- ;""á;; rás rrmas oe'óniqa,::,'i::1ff¿fl:?3,i?"t;", san Francisco.-concerar

B ihff:?i"''T 5:"T"::ilíiiltl" "ii*Jñ" "á 
4""¡4" 

'ant"iéren'lioroen 
¿er¿¡a para et

s
--a

5c/
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próximo concejo. Se aprueba 5 en 5.

ii- oánor¡nu"lon ae ialle'Longino Baute'- Expediente N'2016-81-1440-00054 E1

"ü"rp" 
aá"¡J" asesorarse más ál respecto y décidir en el sigu¡ente concejo' por lo tanto

se mantiene en el orden del dia Se aprueba 5 en 5
ái- sál¡"¡trá de limpieza de cunetas, reparación de calles y alumbrado públ¡co - vec¡nos

¿L v¡rru rát""tl Él 
"rerpo 

decide'quá se realicen las gestiones ante cada Dirección

correspond¡ente. se aprueba 5 en 5.

9l- Soiicitud de L¡mpieza de terreno - Gloria Gonzalez Existiendo acuerdo en el concejo'

;á "-* ;;; "á 
ui¡"i", i" *ii"ltado por no ser competencia del Municipio proceder a la

limp¡eza de un terreno privado Se vota 5 en 5.

10i Solic¡tud de canasta de mater¡ales - Paula Gomez Alcaldesa Adriana Sánchez

árár"iá qr. o"u"-J"iirri"" ul Municip¡o de Las Piedras por tratarse de una d¡rección

correspondiente a dicha localidad Se aprueba 5 en

rr¡---5o,,"; ; iimpieza oet predió escolar - Escuela N"185 "Mahatma Gandhi"'

Áióat¿esa n¿r¡ana Sanchez informa que ya se les prestó las máqu¡nas para que real¡cen

lr" l¡rpi"r"" V u¿"más la cuadrilla de nuéstro Municipio realizó el.manten¡miento en parte

a"l pi]áio áLt.t ae la misma Tamb¡én informa que se le prestó las maquinas al Jardin

OectaraAo un evento de interés y se debería ayúdar en la difusión. Concejal Nancy

Ramirez ratifica en br¡ndar el ápoyo ya que se además se enmarca en el mes de la mujer'

Existiendo acuerdo. se vota acepiar'la rLalización de la'fer¡a artesanal" en la Plaza de la

Conv¡vencia, se aprueba 5 en 5.
l4t_ Activ¡dades;n el marco del 8 de Marzo - concejal Rosa Recarte. Plantea que se

*ir¿áiár" 
"""*"tro 

en el lugar donde se ubican las letras de 18 de Mayo a las 16 hs' y

las mismas se adornarán coñ TNT. Además se contará con la part¡cipación d¡ferentes

cotectivos. Tras esto sol¡cita si se puede br¡ndar por parte del Municipio' aud¡o y un aflche

pára áitunO¡r a través de las redes soclales del Municipio, y herramientas para transm¡tir

;;;p;iüd. poisu parte, ntcataesa Adriana sanchez manifiesta que el Municip¡o realizó

un muro el cual se bintaiá de blanco y una art¡sta plástica realizará .un 
mural sobre el

,i"rá 
"n 

honor al día de la mujer Ádemás dicho muro será también útil para otras

álá"ioná" 
" 

inrotm que el Municifio ya adqu¡r¡ó eITNT para forrar las letras y se adquirió

lum¡narias. Además considera qu" 
"á 

o"bá seguir apoyando la cultura y los valores' lo

*ái 
"" 

ápovááo por concejal Róorigo Rotol=ouien también manifiesta que es una buena

iánai det'uúnicipio 
"omen.ár 

a ponér estosiémas en el tapete y valora el tener la primera

Ácaldesa mujer. Se vota contratar un audiÓ i'- realizar la d¡fus¡ón solicitada' se aprueba 5

en 5.
ii¡- go¡¡"',ra a" aámaras de V¡gilancia para ampiiar la segur¡dad del Municip¡o -

273 y al Liceo 18 de MaYo.
iii-'sJlilñJi oá Ápátá"i0" det monumento "El. santo" - .tlu" r:1"1!':,col-"!fl-1911
#;;;ñ;; q"!""" J"oál"""i en cuenta 19 reparación del. mismo' :-T:li?'-11
,"n"" r riá"t"¡o de a poco. Conce.ial Rodrigo Rolón considera bueno repararlo y por

t""i" rráoriá'quá evatuár en primeia ¡nstarrcia el costo al.que 
"" ,9:.bf-.ll"iL1'l-l

ñ"t"rüir"ntu-rr"r"tiá a cabo dántro de lo posible. Por otra parte concejl^v-l{9:'Í:
JO --' ;á;i;;il;;; ñ;tiu o"-,iru,. á rái at"as de cultura v Espacios Públicos para !t"j:*:^"][iü; l;-;i; ,poyáoo po, el conceial Luis 

'Herrera 
concejal Nancv Ramirez

i-niil"á 'iJ;'"* ;i 
"árp.i"i"o 

como Municipio de restaurarlo por ser algo histórico

" 
nu"-"ü 

"t¿"J'l 
l-uego dá discutido el tema, el cuerpo decide averiguar en profundidad

r a cabo su restauración. Se aprueba 5 en 5

il- sof f¡tua pata Íealizar Feria Artesanal - "Grupo Emprendé9q*.t 19 d" [?-"-;i!"Ii
tJl¡"1Áü"'ii..,!á' ¡alü"á iá""r,"i áp¡"á que se .re i"99 b'Iq3! I :!:IT111 1:
L"jü"ir 

"iá"iái""áo "l 
pioio"áro 

"r'n¡tario 
concejal Rodrigo Rolón expr""" ?9di1::l

\
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I naDer mantendo una reunión con los integrantes los cijales le
V;, -. 

prioridad era que se le aporte ¡luminación y la prestación de maqui
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Concejal Rosa Recarte. Tras var¡os acontec¡mientos surgidos en el local del Mun¡cipio, la
concejal Rosa RecaÍte propone la averiguación de presupueslos para la compra de
Cámaras de Vig¡lancia para dentro y fuera del local. por su parte, Alcaldesa Adriana
Sánchezpropone extenderlo para él Centro de Barr¡o y Comedoi ¿e Vi*a Linda. Conceja¡
Rodrigo Ro¡ón adhiere que se puede real¡zar una nota firmada por los conce.jalej y
Alcaldesa y elevarla al Ministerio del inter¡or a f¡n de que coloquen cámaras en las callei
cercanas al Mun¡cipio, para ampliar la v¡gilancia de la ciudad, ¡ndependientemenle de las
que se coloquen en el local. Por unan¡midad se vota por aver¡guar presupuestos para la
adquisición de las m¡smas y rcalizat ¡a nota para derivar al Ministerio del lnterior Se
aprueba 5 en 5.
16)- Des¡gnac¡ón de funcionarios para env¡ar información en nombré del Municipio al
denom¡nado "Sistema de Gestión Municipal" de Opp - Alcaldesa Adr¡ana Sánchez. Se
vota la des¡gnac¡ón de ¡ás funcionarias: Mar¡a de Betania AIvarez, Gabriela Carrasco y
Talía Burgueño. Se aprueba 5 en 5.

ll 17)- Nota solicitando colaborac¡ón de d¡versos rubros y autor¡zación para construir baños
I y sede - Villa Foresti F.C Baby fútbol. Alca¡desa Adriána Sánchez informa que partiendo

I ¿ de la base de que el Concejo no tiene potestad paru auforizar lo solicitado, y se estima
que. e-l terreno por er cual soricitan es munic¡par y además está destinado pará ra Escuela
de. Villa Foresti, por lo que propone recomendarles que se trasladen de lugar ya que

L existen ot,as canchas en desuso que tal vez pueden se; utilizados por dicho d;b, c;mo lo
| :" la cancha d_e "Rivef,ubicada también en Villa Foresti. por otra parte Concejal Nancy
l] l:rir:z man¡f¡esta que debemos asesomrnos respecto al teréno para várificar lá

l,j situación y luego brindarles una respuesta acertada. Concejal V¡ctor Gularte expresa

I haber mantenido uná reunión. con los integrantes los ci.ralei le manifeslaron que su
k-r.it -_ . _.. 

pr¡(rluao era que se te apone umtnactón y la prestac¡ón de maquinarias para emparejar
Ei-: --. rx\a cancha asi como el tras¡ado de los arcos. Concejal Rosa Recarte se adhiere a la

[_,,.*Xwopresta de mantener una reun¡ón formal con los integrantes y recomendarles recuperar
F. .¡6 \ álcancha de "River', ya que es una cancha histórica dé M a Fóresti y ¡uego ayudarlás en

Fg JglPAP,,:,,f,:':.',"",,J:*1^:1",1"',:l"i: g:-h: 
-?y:19!"9ion9" 

a. rearízarsá por er predio

I *§ considera que.parte de la información solicitada es [rivada y nó se puede brindar, además

= 
expresa que.dicho sol¡c¡tante debería presentar sus credencia¡es áe periodista. concejar- Rodr¡go Ro¡ón man¡fiesta que si b¡en puede resurtar ant¡pático er pianteo, ro asiste án§ derecho de brindarle parte de ¡a información que solicita, sin perjuició de que et Mun¡cipio

§ tiene. ia facultad. de reservarse información como teléfonos d'e la persona. por tanto
\ constdera, encontrarse de acuerdo en responder la petición aportándole parte de la
\S rnrormactoJl sottc[ada, resguardando la identidad y datos sens¡bles de los ¡ntegrantes de

- 
I."" ollas. Por otra parte, Concejal Nancy Ramireá considera que el solicitanté como su

il lunoon de perlodista debería haber real¡zado{na entrevista previamente con Ia Alcaldesa
s_ para obtenerla informac¡ón que desee, de ig.gql-iorma no duda de que se debe responder
§ la petición. Asimismo los concejales Nancy Ram¡rez, Victor Guiarte y Rosa Éecarte
: coinciden en que debe encargase él como'per¡odista de obtener la infármación ya quá
:§ ex¡sten otras formas de adqu¡rirras, como por ájemplo desde ra página web ¿er urntip¡á 

-
q

§
F-S

sr/,$i'liafado. Ex¡stiendo acrerdo, se decide mantenár en e¡ orden d¡a para real¡zar las

' l8)- Nota sol¡citando informac¡ón sobre olas y merenderos - Martin Gómez. Alcardesa
Sqe noi¡"," se,"r,"i""il;i;;;';;ü;#; ddffffi;:"ñlii3l'lli ü,"I1'Já;ffililiá
J ::l la Carne.para.]a.: 8. oflas que actuatmente funcionan en nuestra ciudad. pár otra parle

= 
expresa que la sol¡citud de datos personales no pueden ser aportados y que el mismo ha
rearrzado varias soricitudes por escr¡to fuera de rugar. concejar Mónicá Ánchen también
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donde se publica toda la transparencia de gastos. Concejal Rosa Recarte adhiere que las
ollas son solidar¡as y aunque el Mun¡c¡pio colabore con ellas no da derecho a que deba
aportar la información de las m¡smas. Luego de discut¡do el tema, se dec¡de realizar las
averiguaciones para conocer que datos se le puede brindar Se aprueba 5 en 5.
Siendo las 23:00hs f¡nal¡za la sesión.
Próx¡mo concejo, martes I de ma%o de 2021, sesión ordinaria. LA PRESENTE ACTA SE
LEE, OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el I de marzo de 2021, LA
ouE_ocuPA Los Follos 13, 14, 15Y 16.
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